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REQUERIMENTO 
 

ESCOLA DO PRIMEIRO CICLO DAS LAJES 
 
O actual quadro, embora comportando, duas unidades, mostra-se insuficiente 

para fazer face às reais necessidades, em termos de auxiliares de acção 

educativa, de escola do primeiro ciclo das Lajes das Flores. 

A situação agravou-se agora com a indisponibilidade de uma das auxiliares. 

Na verdade a escola situa-se próximo de uma estrada movimentada e, por vezes, 

até já aconteceu que crianças do pré-escolar se tenham ausentado sem que 

ninguém tivesse dado conta disso. 

Acresce que um vasto grupo de pais se manifestou contra essa falta de auxiliares 

da acção educativa e já pediram a intervenção da Direcção Regional da 

Educação. 

Está em jogo o bom funcionamento de escola e até a segurança e o apoio aos 

alunos; 

Assim sendo, ao abrigo das normas estatutárias e regimentais em vigor, requeiro 

os seguintes esclarecimentos: 

1. Pretende o Governo Regional proceder, com carácter de urgência, à 

contratação de mais um elemento para suprir a ausência de um auxiliar de 

acção educativa. 

2. A curto prazo, está previsto o reforço do quadro escolar com mais uma 

unidade de acção educativa? Em caso afirmativo, em que data? 

Lajes das Flores, 30 de Outubro de 2002 

O Deputado, 

José Francisco Salvador Fernandes 
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